

Ont suivi les examens d'admission une couple de semaines après. Et le dernier weekend de novembre, des centaines d'autos ont défilé dans le parking pour venir prendre leurs caisses d'oranges & pamplemousses. Encore cette année, la vente par les étudiants de quelque 10,500 caisses transportées dans 5 énormes camions de la Floride contribuera à subventionner les activités étudiantes du SS.

Nous venons de souligner, comme il se fait depuis quelques années déjà (ce fut une initiative il y a 4 ans du P. Christian Auger), le bon travail de la *Fondation du SS* en reconnaissant le mérite de certaines personnes. Au cours de ce 5-7 magnifiquement organisé par Mme Julie Tremblay et M. Mario Lefebvre – et leur troupe de bénévoles – cette année, ce fut la contribution précieuse du *directoire* des années '90 qui fut reconnue. Furent donc honorés le P. George Harkins, M. Pierre Duclos et M. Serge Duchesne—*le triumvirat*. M. Robert Dubreuil était le président d'honneur de la soirée. Nous avons beaucoup apprécié son sens d'humour en racontant le parcours historique de la Fondation et sa propre participation, initiée d'une façon inopinée. Entre dégustation et discours, on joua un extrait de la comédie musicale *Scrooge*, laquelle sera présentée au *Centennial Hall* de Lennoxville les 8 et 9 décembre. Cette troupe de théâtre représentera également le Salésien lors du défilé traditionnel de Noël dans les rues de la ville sur nul autre char allégorique que celui du père Noël!

Je m'en voudrais de ne pas souligner le travail dévoué de M. Mario Lefebvre durant toutes ces années à la Fondation et la délicate touche féminine qu'y met Mme Julie Tremblay lors de ces événements. Il est vrai que, comme dans beaucoup de réalisations, la situation encourageante d'aujourd'hui repose sur le travail des pionniers.

Les *Jeunes Missionnaires du Salésien* (JMS) furent très actifs dans la campagne d'oranges afin de pouvoir venir en aide à l'orphelinat de Santa Catarina, près de Mexico, maison salésienne où ils passeront quelques semaines en juillet. Une dernière activité à mentionner- et je passe sous silence plusieurs autres, toutes mes excuses aux groupes et personnes concernés- une vente de garage se tint le 24 novembre en vue du voyage de 27 élèves du Séminaire à Marseille. Pendant le congé de mars, ils feront un séjour de deux semaines dans une maison salésienne de Marseille, faisant connaissance avec ces jeunes français et le milieu social, culturel et religieux de cette ville du midi de la France. Être élève dans une institution

liée à une communauté internationale comme les salésiens—ils oeuvrent dans 136 pays—est définitivement un atout...

Le boisé défriché près du gymnase est prêt pour la suite des travaux (aire de jeu), ce qui se fera probablement au printemps. Les travaux au Camp Savio sont aussi en cours pour ce qui concerne l'aménagement de la salle d'été en petites chambrettes, cuisine et salles de toilettes. Le ministère de l'environnement a approuvé les installations du traitement des eaux usées. Un ancien élève, maintenant membre du C.A., mentionnait récemment que le grand boisé qui entoure le Séminaire- vraiment c'est un parc!- et le site du Camp Savio (lui aussi relié à l'école puisqu'il appartient à la communauté propriétaire des terrains & bâtiments du SS) sont un cas unique parmi les institutions scolaires de la grande région estrienne.

Du côté de la communauté, voici quelques événements qui ont marqué ce mois. Le 5 novembre, le Fr. Gérard Richard recevait la triste nouvelle du décès, la veille au NB, de son frère Alphonse. Il s'y est rendu avec son neveu de Montréal participer aux funérailles à Shédiac. Le lundi suivant, le Fr. étant revenu, la messe de communauté fut offerte pour le repos de l'âme du défunt.

Ce mois-ci, profitant de la tradition annuelle de nous rendre au monument de nos confrères défunts au Repos St-François d'Assise dans l'est de Montréal, à moins de 10 min. de l'église Ste-Claire, nous avons tenu notre récollection avec les confrères de Montréal au Centre des Jeunes. Le thème développé et partagé était l'Eucharistie. Deux exposés furent présentés par le P. Roméo : l'un sur le *Congrès Eucharistique International* qui se tiendra à Québec en juin 2008 : l'historique des congrès, le thème, le logo, le but, etc. Après l'hospitalité d'un bon dîner à Marie-Auxiliatrice, l'exposé de l'après-midi reprenait quelques passages de la lettre de Don Chavez sur l'Eucharistie ainsi qu'une conférence du Cardinal Danneels aux évêques du Canada en 2002 à l'occasion du 40^{ème} de *Sacrosanctum Concilium* : *La Liturgie après le Concile : sommet ou récession?*

Le P. Dominique Britschu présida l'eucharistie concélébrée. En fin d'après-midi, rejoints par les sœurs salésiennes, nous nous sommes retrouvés au Repos St-François d'Assise, aux monuments des sdb et des fma, pour une célébration de la Parole animée par le P. Alain, nous invitant à partager un

